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Sicoob Credivale reinaugura sua 
Agência Matriz em Teófilo Otoni

Na segunda-feira (30/08), o Sicoob Credivale, Cooperativa de Crédito, reinaugurou a sua agência Matriz em Teófilo Otoni, na Rua Antônio Alves Benjamim, 241, Centro, reforçando 
o compromisso com nossa cidade que há 33 anos nos apoiou quando iniciamos a nossa trajetória. O Sicoob Credivale é de Teófilo Otoni e possui atualmente 24 agências e 1 PA digital 
em 22 cidades dos Vales do Mucuri, Jequitinhonha e São Mateus, sendo dessas 24, 3 em Teófilo Otoni. Acreditamos na Comunidade e por isso investimos em uma agência com mais 
conforto, modernidade, segurança e sobretudo que proporcione ainda mais facilidade no relacionamento e uma experiência de atendimento única aos nossos associados. Páginas 4 e 5

Laboratório da UFVJM 
inicia oficialmente as 

atividades em Teófilo Otoni
O Comitê técnico, 

científico e multidisci-
plinar da Universidade 
Federal dos Vales do Je-
quitinhonha e Mucuri, in-
formou que o Laboratório 
de Pesquisa e Diagnóstico 
em Biologia Molecular, 
do campus Mucuri, ini-
ciou as atividades na quin-
ta-feira (02/09. Página 2

PMMG realiza formatura 
de 11 turmas do PROERD 
na cidade de Almenara
A Polícia Militar re-

alizou na segunda-feira 
(27/08), na cidade de Al-
menara, no Vale do Jequiti-
nhonha, a formatura online 
do Programa Educacional 
de Resistência às Drogas 
e à Violência. O PROERD 
foi ministrado ao longo 
deste primeiro semestre 
de forma online. Página 6
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Opinião/Cidade
Laboratório da UFVJM 
inicia ofi cialmente as 

atividades em Teófi lo Otoni

O Comitê técnico, 
científi co e multidisci-
plinar (CTCM) da Uni-
versidade Federal dos 
Vales do Jequitinhonha 
e Mucuri (UFVJM), in-
formou na quinta-feira 
(02/09/2021), que o 
Laboratório de Pesqui-
sa e Diagnóstico em 
Biologia Molecular, 
do campus Mucuri, da 
UFVJM, iniciou ofi cial-
mente suas atividades. 
Nesta sexta-feira, os 
profi ssionais do LabBM 
receberam as amos-
tras às 9h da manhã e, 
depois de analisá-las, 
ofereceram os resulta-
dos diagnósticos às 17h 
deste mesmo dia, ou 
seja, foram apenas 8 ho-
ras entre o recebimento 
e o resultado fi nal.

Isso demonstra que 
toda a equipe está em-
penhada em aumentar a 
precisão e a agilidade do 
diagnóstico em saúde, 
para toda a população 
dos Vales do Mucu-
ri e Jequitinhonha. A 
coordenação geral do 
comitê enfatiza que, a 
existência desse labo-
ratório público signifi ca 
um ganho imenso para a 
população, para o Sis-
tema Único de Saúde 
(SUS), para a Saúde 
Suplementar e para os 
gestores públicos, visto 
que tende a aumentar a 
agilidade diagnóstica e, 
portanto, também reso-
lubilidade terapêutica.

Em nota, o Comitê 
agradece todas as ins-
tituições parceiras que 
possibilitaram a concre-
tização desse sonho. Re-
força os compromissos 
em salvar as vidas das 
populações dos vales do 
Mucuri e Jequitinhonha, 
as quais todos do comi-
tê, servidores públicos, 
dedicam suas ações e 
igualmente suas vidas.

O coordenador geral 
do CTCM, professor 
Leonel Pinheiro infor-
ma que, o Laboratório 
está 100% pronto, com 
infraestrutura instalada, 
equipamentos de ponta, 
sistema de energia auxi-
liar, equipe treinada, ca-
pacitada e aptos para re-
alização, não só de exa-
mes RT-PCR de Covid, 

mas de outras 17 doenças, 
sendo muitas endêmicas 
da região, como Den-
gue, Chikungunya, Zica, 
Febre Amarela, Leish-
maniose, Hanseníase, 
Tuberculose, e um con-
junto de outras doenças 
parasitárias desta região.

“O Laboratório ini-
ciou ofi cialmente na data 
de hoje (02), a testagem 
de Covid das demandas 
dos exames da Rede Pú-
blica de Saúde da Regio-
nal de Saúde de Teófi lo 
Otoni”, confi rmou o pro-
fessor Leonel, ressaltan-
do que, a meta nos pró-
ximos meses é aumentar 
a quantidade de exames, 
não só para a Covid, mas 
para as outras doenças 
que o laboratório está 
apto a realizar. Disse que 
foi feito um acordo com 
o Governo do Estado, 
que vai fornecer os in-
sumos para o laborató-

rio da UFVJM, e parte 
desses insumos, vai ser 
uma contrapartida dos 
municípios que estão 
celebrando um acordo 
de cooperação com o 
CTCM/UFVJM.

Leonel Pinheiro in-
forma que já tem os in-
sumos garantidos para 
os próximos meses, e 
conseguiu junto ao Go-
verno do Estado, junto 
ao Consórcio Regional 
de Saúde (CIS-EVMJ), 
presidido pelo prefeito 
de Poté, Nêgo Sampaio, 
com o apoio do COSE-
MS Regional e Estadual, 
e a Superintendência 
Regional de Saúde de 
Teófi lo Otoni, e também 
o Laboratório Macro que 
contribuiu com a exper-
tise técnica pra melhorar 
e facilitar a logística de 
funcionamento. (Fotos: 
CTCM/UFVJM/ Profes-
sor Leonel Pinheiro).

O Laboratório de Pesquisa e Diagnóstico em Biologia 
Molecular, do campus Mucuri, está em pleno funcionamento, 

desde quinta-feira (02/09/2021)

Concórdia completa 
66 anos no dia Sete 

de Setembro

Por Humberto Barbosa

 O Concórdia Atléti-
co Clube começou como 
se fosse pelada da Rua 
Concórdia. Duas famílias 
se uniram para fundar um 
time de futebol: Francisco 
Eduardo Araújo e Alzir 
Francisco de Araújo e da 
outra família: João Antô-
nio, Eduardo Antônio e 
Adilson Antônio Freire dos 
Santos. Todos jovens lide-
rados pelo adulto Nacib 
Magid Lauar. A reunião 
foi realizada no depósito 
de café do agricultor Pe-
dro Pereira, no dia 07 de 
setembro de 1955. Agora 
o clube vai completar 66 
anos de atividades e se-
gundo o presidente Igor 
José Martins Braga, por 
conta da pandemia fará 
um quadrangular interno 
apenas com seus sócios.

O clube foi fundado 
para participar das compe-
tições da cidade e regionais 
promovidos pela Liga de 
Desportos, sem que te-
nha em nenhum momento 
manifestado o desejo de 

entrar nas competições 
profi ssionais, do campe-
onato mineiro. Ao longo 
dos seus 66 anos de ativi-
dades, conquistou títulos 
na categoria juvenil 1974 
e 2000 e títulos da cidade 
e regionais em 1959, 1961, 
1976 e 1985. O clube vem 
adotando desde 1986 um 
sistema de captação de 
sócios com pagamento de 
mensalidades para jogar 
bola. Em anos anteriores 
o clube fazia, para come-
morar seu aniversário, uma 
série de amistosos com 
convidados: prefeitura, 
câmara, Polícia Militar, 
hospital Santa Rosália, Fó-
rum, OAB e outros órgãos.

Agora recente, o pre-
sidente do Concórdia foi 
convidado a fazer parte 
da diretoria do América, 
como conselheiro, e os 
dois clubes ajustaram um 
acordo, de tal forma que 
o novo time profi ssional 
do América tem feito seus 
treinos no campo do Con-
córdia. Dentro dos antigos 

relatos, sempre houve uma 
aspiração de chegar ao 
profissional. Seu novo 
presidente, Igor José, não 
esconde esse sonho. Três 
apaixonados pelo esporte, 
liderados pelo empresário 
Laércio Costa e Silva, que 
se fez acompanhar de João 
de Almeida e Manoel de 
Abreu construíram seu es-
tádio de futebol em 1967. 

O América foi funda-
do em 1936, o Concórdia 
em 1955 e o Santo Antônio 
em 1959. Os estádios de 
futebol foram inaugurados 
em 1966 do América e do 
Concórdia, um ano depois. 
Todos os jogos do Amé-
rica e do Santo Antônio, 
divisão profissional, fo-
ram realizados no campo 
do América. Dois jogos 
amistosos realizados entre 
Concórdia e seleção bra-
sileira de 1950 e de 1970 
foram no campo do Amé-
rica. Um deles aconteceu 
à noite e a iluminação do 
campo do Concórdia ainda 
não havia sido instalada.

Rivelino com 
um torcedor

Paulo César Caju com
 uma torcedora

Felix com Costinha e 
dois torcedores

(33) 3522-5260
Av. Minas Gerais, 1650 - São Cristovao 

39804-710 - Teófi lo Otoni - MG 
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Gerais
Indenização por 

Mariana pode garantir 
volta da Bahia-Minas
Com os estudos já adian-

tados, a reativação da Fer-
rovia Bahia-Minas depende 
em princípio de dois fatores: 
investimentos iniciais de ao 
menos R$ 3 bilhões e da de-
cisão política para efetivá-la. 
O primeiro requisito pode vir 
de um iminente novo acordo 
a ser fechado em virtude do 
rompimento da Barragem de 
Mariana (Central), no final 
de 2015. O segundo depende 
ainda de uma grande mobili-
zação das lideranças minei-
ras e baianas, tanto em nível 
estadual quanto municipal. 
Foi isso que começou a ser 
articulado na audiência pública 
da Comissão Extraordinária 
Pró-Ferrovias Mineiras na tar-
de desta terça-feira (31/08/21).

O debate, realizado na 
Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), mobi-
lizou parlamentares, especia-
listas em transporte ferroviário 
e lideranças políticas dos dois 
estados, entre elas o vice-
-governador de Minas Gerais, 
Paulo Eduardo Rocha Brant. O 
requerimento para a audiência 
foi assinado pelo presidente 
da Comissão Extraordinária 
Pró-Ferrovias Mineiras, de-
putado João Leite; pelo vice, 
deputado Gustavo Mitre, pelo 
deputado Coronel Henrique e 
pela deputada Laura Serrano.

A Ferrovia Bahia-Minas, 
desativada em 1966, ligava o 
município de Araçuaí (Vale 
do Jequitinhonha) ao porto 
de Caravelas, no litoral sul 
da Bahia. Criada em 1882, a 
ferrovia tinha uma extensão 
de aproximadamente 600 qui-
lômetros e deixou saudades por 
onde passou nos dois estados, 
memória esta eternizada em 
músicas de Milton Nascimento 
e Fernando Brant, este último 
irmão do vice-governador.

Autoridades unidas pela 
reativação de trecho de ferro-
via Bahia-Minas. O clima de 
saudosismo da época em que 
os trens trafegavam entre os 
dois estados, foi embalado, 
ainda no início da reunião, 
em uma apresentação musical 
da dupla Beto Lopes (violão) 
e Bárbara Barcelos (voz).

Foram executadas as 
canções “Ponta de Areia”, 
composta por Fernando Brant 
e Milton Nascimento, e ainda 
“Encontro e Despedidas” e 
“Roupa Nova”, ambas de 
Milton Nascimento, todas 
com referências à circulação 
dos trens pelas montanhas de 
Minas. A primeira delas in-
clusive lembra diretamente a 
estação que era a parada final 
da ferrovia Bahia-Minas, no 
distrito de mesmo nome no 
município baiano de Caravelas.

O vice-governador lem-
brou que o irmão compôs a 
letra de “Ponta de Areia” ao 
cobrir justamente uma das 
últimas viagens pela ferrovia 
quando era repórter da re-
vista “O Cruzeiro”. “O trem 
está entranhado no DNA dos 
mineiros. Mas em vez dessa 

visão poética, sonhadora, agora 
temos que pensar na econo-
mia para imaginar como pode 
ser possível retomar várias 
dessas ferrovias que, infeliz-
mente, ficaram no nosso pas-
sado”, pontuou Paulo Brant.

Plano - O vice-governador 
estava acompanhado da superin-
tendente de Transporte Ferro-
viário da Secretaria de Estado 
de Infraestrutura e Mobilidade 
(Seinfra), Vânia Silveira de 
Pádua Cardoso, que detalhou 
o Plano Estratégico Ferroviário 
elaborado pela Fundação Dom 
Cabral e entregue ao Executivo 
em julho último. Segundo ela, 
o plano contempla estudos de 
pré-viabilidade para reativa-
ção da Ferrovia Bahia-Minas, 
apontando um potencial de 
cargas estimado para 2025 de 
um milhão de toneladas úteis.

Se for reativada com o 
investimento inicial do poder 
público e depois com aportes 
da iniciativa privada, o estudo 
indica o crescimento desse 
potencial para 1,5 milhão de 
toneladas úteis em 2035 e de 
mais de 2 milhões até 2055, 
isso contando também com uma 
alteração no traçado original 
passando por Teixeira de Freitas 
(BA), aproveitando para poten-
cializar o transporte de cargas 
que hoje trafega pela BR-101.

Essa capacidade inicial 
de carga, segundo ela, repre-
senta um ponto de partida, 
mas ainda é insuficiente para 
garantir a viabilidade econô-
mica do trecho. “O ideal é 
transformar esse estudo em um 
mais completo e específico, de 
viabilidade técnico-econômica. 
Seria preciso levantar in loco o 
que ainda existe, já que muitos 
imóveis foram comprados pelos 
municípios e boa parte da faixa 
de domínio doada e totalmente 
descaracterizada", destacou 
a superintendente. "Mas não 
podemos ignorar o potencial 
transformador por onde uma fer-
rovia passa. Nesse sentido seria 
fundamental o engajamento dos 
municípios para a gente enten-
der o que será preciso para tor-
nar essa ferrovia novamente viá-
vel”, completou Vânia Cardoso.

Mobilização nos dois 
estados pode viabilizar plei-
to - O deputado João Leite 
conclamou os participantes da 
audiência a se unirem em uma 
frente ampla para pressionar 

o governo federal a colaborar 
na reativação da Bahia-Minas, 
tanto no aspecto legal, já que 
Minas Gerais detém cerca de 5 
mil quilômetros em concessões 
federais de ferrovias, quanto 
nos investimentos necessários.

“Aprovamos na Assem-
bleia no final do ano passado 
o marco legal que garante a 
preservação da infraestrutura, 
que pode ser retomada para 
operações, caso necessário. O 
caminho agora é a mobilização 
dos dois estados”, afirmou o par-
lamentar, em alusão à Emenda à 
Constituição 105 e à Lei 23.748, 
ambas de 2020, marco regulató-
rio que autorizou a exploração 
de linhas férreas dentro dos 
limites do Estado por meio de 
permissão e autorização e abriu 
a possibilidade de novos investi-
mentos em trechos de menor ex-
tensão, as chamadas short lines. 
E o investimento para isso pode 
vir de um novo acordo judicial 
de indenização pelo rompimen-
to da barragem da Mineradora 
Samarco, negociado em âmbito 
federal junto às empresas con-
troladoras Vale e BHP Billiton, 
multinacional anglo-australiana, 
e em vias de ser homologado.

O valor pode superar os R$ 
100 bilhões, bem mais do que os 
R$ 37 bilhões pagos pela Vale 
por tragédia semelhante ocor-
rida em Brumadinho (RMBH). 
A informação foi apurada pelo 
deputado federal Fábio Ramalho 
junto à Procuradoria-Geral da 
República. Ele participou da 
audiência e revelou ainda que, 
desse valor, 80% devem ser 
destinados a Minas Gerais e o 
restante ao Espírito Santo, ambos 
atingidos pela lama de minério 
que arruinou a Bacia do Rio Doce 
e chegou ao Oceano Atlântico.

O vice-prefeito de Teófilo 
Otoni, dr. Eder Detrez foi convi-
dado como filho da bahiaminas, 
e por apresentar à autoridades 
um plano para tornar a Ferrovia 
Bahia-Minas viável, trata-se do 
projeto “Teófilo Otoni Malha 
Y”, uma ferrovia que abrange 
os três vales, Mucuri, Jequiti-
nhonha e São Mateus. O projeto 
já foi apresentado a diversas 
autoridades do Estado de Minas 
Gerais, incluindo o vice-gover-
nador Paulo Brant, o deputa-
do Aécio Neves, e na Fiemg, 
onde foi muito bem recebido. 
Todos são unânimes em consi-
derar a viabilidade do projeto.

Reativação da ferrovia desativada em 1966, já prevista em plano 
estratégico, pode se beneficiar de acordo judicial

Em encontro com 
governadores, Rodrigo 
Pacheco afirma que a 

“democracia é inegociável”

Rodrigo Pacheco assegura 
R$ 300 mil para a saúde 
pública das cidades do 

Vale do Jequitinhonha e 
do Norte de Minas

Brasília – Após en-
contro com governadores 
na residência oficial do 
Senado, nesta quinta-feira 
(02/09), o presidente do 
Congresso Nacional, Ro-
drigo Pacheco (Democra-
tas-MG), afirmou que a 
democracia do país “não 
pode ser negociada”. O 
senador mineiro ainda 
ressaltou a importância 
da manutenção do diálogo 
entre os Poderes, as insti-
tuições e os entes federa-
tivos para que os esforços 
sejam concentrados em 
prol da preservação do 
Estado Democrático de 
Direito para um ambiente 
propício ao desenvolvi-
mento social e econômico.

“Essa manifestação 
dos governadores sem 
fulanizar, sem especificar, 
sem agredir, mas preser-
vando sempre esse con-
ceito importante da na-
ção, que é a preservação 
do Estado Democrático 
de Direito, é muito bem 
recebida pelo Congresso 
Nacional. É muito impor-
tante que todos nós este-
jamos unidos, respeitando 
as divergências na busca 
de consenso, mas com um 

aspecto que, para todos 
nós, é inegociável, a de-
mocracia. Não se negocia a 
democracia. A democracia 
é uma realidade, o Estado 
de Direito é uma realidade 
e a sociedade já assimilou 
esses conceitos e esses 
valores nacionais. E esta-
remos todos unidos neste 
propósito de preservação 
da democracia no nosso 
país”, destacou Pacheco.

Participaram da reu-
nião com o presidente do 
Senado, os governadores 
do Espírito Santo, Renato 
Casagrande, do Distrito 
Federal, Ibaneis Rocha, do 
Mato Grosso do Sul, Rei-
naldo Azambuja, de Minas 
Gerais, Romeu Zema, do 

Pará, Helder Barbalho, e 
do Piauí, Wellington Dias. 
“O diálogo é fundamental 
e é pilar da democracia. 
Não é possível interromper 
o diálogo com nenhum dos 
Poderes e instituições. E 
não é possível não ouvir 
os governadores. É funda-
mental que nós, do Con-
gresso Nacional, estejamos 
abertos para esse diálogo 
permanente, que constrói, 
que busca convergências 
e que respeita as diver-
gências. É um exercício 
democrático que, no final 
das contas, busca preser-
var o interesse maior que 
nos une aqui, que é o do 
povo brasileiro”, afir-
mou Rodrigo Pacheco.

Brasília – O presiden-
te do Congresso Nacional, 
Rodrigo Pacheco (Demo-
cratas-MG), garantiu R$ 
300 mil para a manutenção 
de unidades básicas de saú-
de (UBSs) em municípios 
das regiões do Vale do 
Jequitinhonha e do Norte 
de Minas Gerais. Rodri-
go Pacheco classificou o 
repasse como essencial 
para fortalecer medidas de 
enfrentamento à pandemia 
da Covid-19 e também 
para assegurar a conti-
nuidade de ações de aten-
dimento básico à saúde.

 O valor indicado pelo 
senador mineiro, por meio 
de emenda parlamentar in-

dividual no Orçamento da 
União deste ano, foi libera-
do pelo governo federal no 
dia 31 de agosto. A quantia 
total foi dividida entre três 
prefeituras. Os municípios 
de Itaobim, Leme do Pra-
do e Riachinho receberam, 
cada um, R$ 100 mil. As 
administrações municipais 
vão aplicar as verbas no 
custeio de ações de aten-
dimento da atenção básica 
de saúde desenvolvidas 
nas UBSs, como a com-
pra de medicamentos, de 
insumos e o investimento 
na divulgação de infor-
mações à população.

 O presidente do Se-
nado ressaltou que vai 

continuar trabalhando, em 
Brasília, para que as pre-
feituras mineiras tenham 
condições de atender às 
principais demandas dos 
moradores. “Mesmo antes 
da atual crise sanitária, 
a busca de recursos para 
investimentos na área da 
saúde sempre foi um com-
promisso do nosso manda-
to. E essa verba para as ci-
dades vai proporcionar não 
somente o fortalecimento 
de ações para o combate à 
Covid-19, neste momento, 
mas também investimento 
em ações permanentes de 
um momento pós-pande-
mia, que eu espero que 
chegue logo”, declarou.

O clima de saudosismo da época em que os trens cruzavam 
Minas foi embalado no início da audiência ao som de sucessos 

de Milton Nascimento e Fernando Brant. Na foto, o vice-
prefeito, dr. Eder Detrez de Teófilo Otoni, o vice governador 
de Minas Gerais Paulo Eduardo Rocha Brant e deputado 

estadual João Leite - Foto: Willian Dias

www.diariotribuna.com.br
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Na manhã do dia 
30 de agosto, o 
Sicoob Crediva-
le, Cooperativa 

de Crédito, reinaugurou 
a sua agência Matriz em 
Teófilo Otoni, na Rua An-
tônio Alves Benjamim, 241, 
Centro, reforçando o com-
promisso com nossa cidade 
que há 33 anos nos apoiou 
quando iniciamos a nossa 
trajetória. O Sicoob Credi-
vale é de Teófilo Otonie pos-
sui atualmente 24 agências e 
1 PA digital em 22 cidades 
dos Vales do Mucuri, Je-
quitinhonha e São Mateus, 
sendo dessas vinte e quatro, 
3 em Teófilo Otoni. Acre-
ditamos na Comunidade e 
por isso investimos em uma 
agência com mais conforto, 
modernidade, segurança e 
sobretudo que proporcione 
ainda mais facilidade no re-
lacionamento e uma experi-
ência de atendimento única 
aos nossos associados. Preo-
cupados com as medidas de 
segurança exigidas devido 
ao momento pandêmico, a 
realização da cerimônia foi 
mais restrita, foram con-
vidados os colaboradores, 
visto que no mesmo prédio 
da Agência Matriz também 
funciona o Centro Adminis-
trativo. Estiveram também 
presentes os componentes 
do Conselho de Adminis-
tração, Conselho Fiscal 
e Delegados representan-

do os nossos Associados.
O presidente do Conse-

lho de Administração, Fran-
cisco Costa Júnior, em seu 
pronunciamento, destacou a 
sua felicidade pela presença 
de cada um ali na cerimônia, 
momento tão importante 
para a cooperativa, que é de 
reinaugurar a agência Sede 
berço das demais agências.

Agradeceu a presença 
de todas as pessoas que 
representam os principais 
atores da cooperativa, co-
meçando pelo Conselho de 
Administração, Conselho 
Fiscal, Diretoria Executiva, 
Delegados, Funcionários e 
a Sociedade. Cumprimen-
tou de maneira especial ao 
Presidente de Honra da Co-
operativa, para ele, o eterno 
presidente Antônio Costa 
Galvão. “Agora eu digo aos 
senhores que essa obra ficou 
linda, uma agência muito 
bonita, mas tem uma coisa 
que não muda – é a história 
desse lugar. E a história des-
se lugar tem a alma de Antô-
nio Costa Galvão. Podemos 
fazer a reforma que quiser-
mos, mas a história do lugar, 
isso nunca ninguém vai mu-
dar”, enfatizou Francisco.

Por fim, se dirigiu aos 
gerentes da agência Ma-
triz. “Essa agência ficou 
com uma fachada linda, 
espaço fantástico, mas, 
mais importante do que 
isso, são as pessoas, cui-

Sicoob Credivale reinaugura sua 
Agência Matriz em Teófilo Otoni

Uma agência moderna para valorizar a nossa cidade, a nossa Gente!

Presidente de Conselho de Administração, Francisco
 Costa Júnior homenageando Antônio Galvão

Pronunciamento do Presidente do Conselho de 
Administração Francisco Costa Júnior

Presidente do Conselho Francisco Costa Junior, Diretor 
Administrativo Marcos Aurélio com as Agentes de Atendimento

Conheça a nova agência situada na Rua Antônio Alves Benjamim, 241- 
Centro – Teófilo Otoni. Rua da Matriz. Horário de atendimento é das 09h às 
15h. Para mais informações acesse: www.sicoobcredivale.com.br ou entre em 
contato com a Central de Relacionamento pelo (33) 3529-4800.
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Sicoob Credivale reinaugura sua 
Agência Matriz em Teófilo Otoni

dem bem delas, cuidem 
bem dos nossos associados, 
dos seus funcionários e da 
sociedade como um todo”.

Seguindo a solenidade, 
o Conselho de Adminis-
tração, Conselho Fiscal, 
Diretoria Executiva e todos 
os funcionários do Sicoob 
Credivale, fizeram uma jus-
ta e merecida homenagem 
a Antônio Costa Galvão. O 
presidente Francisco Costa 
Júnior foi convidado para 
entregar uma placa a ele 
com os dizeres: “Sicoob 
Credivale presta justa ho-
menagem ao seu Presidente 
de Honra Antônio Costa 
Galvão em reconhecimento 
aos 32 anos em que esteve 
à frente desta Cooperativa, 
conduzindo-a com exce-
lência e construindo sua ili-
bada reputação e prestígio. 
Seu legado é permanente, 
e sua história inspiração 
para todos nós. Carinhosa-
mente, Sicoob Credivale”.

Além da placa, Antônio 
Galvão recebeu de presente 
um lindo relógio de bol-
so. E na sua fala lembrou 
do início da Cooperativa.

“Nós atravessamos vá-
rias mudanças de governo, 
passamos por uma situação 
muito difícil, mas felizmen-
te, eu tenho uma proteção 
muito grande de Deus, pra 
que eu pudesse fazer o que 
fiz pela Cooperativa. Não 
tínhamos facilidade que te-

mos hoje, e a gente fica feliz 
em aproveitar um presidente 
que trabalhou praticamente 
nesta Cooperativa quase 20 
anos. Eu investi em todos 
e escolhi aquele que não 
tem política nenhuma, tem 
administração. E quem não 
tem política e tem adminis-
tração, só faz o melhor”. 
Galvão, que vai fazer 87 
anos, destacou a impor-
tância da equipe continuar 
a união que ele deixou na 
agência. “A Cooperativa é 
uma escola, aqui eu coloquei 
ordem, graças a Deus”. Por 
fim, elogiou todas as refor-
mas que ficaram magníficas.

Encerrando a soleni-
dade o pastor Rusemberg 
Guilherme dos Reis fez uma 
oração abençoando toda 
equipe do Sicoob Credivale 
e a agência que reinaugura 
com nova roupagem as suas 
atividades. O músico e ma-
estro Juan Pablo ao piano e 
o violinista Ryccel Fernan-
do, abriram a solenidade 
executando o Hino Nacional 
Brasileiro, que contempla-
ram um repertório diver-
sificado passando desde 
música clássica, temas in-
ternacionais, a músicas po-
pulares brasileiras. E todos 
se confraternizaram com um 
Brunch em agradecimento 
pelo momento tão impor-
tante para a agência, afinal 
Cooperação é fazer parte de 
um grupo que cresce junto.

Uma agência moderna para valorizar a nossa cidade, a nossa Gente!

Gerentes: Marcelo Silva, Ed Carla Wan der Mass e Rogério Luiz Francisco Costa Junior e esposa Leila Dark Ferreira Pena

Presidente do Conselho Francisco, Emily Assessora da Diretoria, 
Izabella, Agente de OQS e Matheus Analista de Marketing

Diretor Administrativo Marcos Aurélio, Diretor de Controles e Riscos 
Célio Souza Neves e Diretor de Negócios Mafran Dias da Costa

Atual Presidente Francisco Costa Júnior e Antônio Costa Galvão Primeiro 
presidente do Sicoob Credivale no espaço de Memórias da Cooperativa

Conheça a nova agência situada na Rua Antônio Alves Benjamim, 241- 
Centro – Teófilo Otoni. Rua da Matriz. Horário de atendimento é das 09h às 
15h. Para mais informações acesse: www.sicoobcredivale.com.br ou entre em 
contato com a Central de Relacionamento pelo (33) 3529-4800.
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Segurança Pública
PMMG realiza formatura 
de 11 turmas do PROERD 
na cidade de Almenara

Polícia Militar prende 
homem por tráfico de 
drogas em Almenara

A Polícia Militar re-
alizou na segunda-feira 
(27/08), em Almenara, no 
Vale do Jequitinhonha, a 
formatura online do Pro-
grama Educacional de 
Resistência às Drogas e à 
Violência. O PROERD foi 
ministrado ao longo deste 
primeiro semestre de for-
ma online aos alunos por 
meio de videoconferência 
e consiste em lições que 

ensinam os jovens como 
resistir às drogas e evitar 
a violência. Encerrado os 
ensinamentos, os alunos 
participaram de uma ce-
rimônia pública online 
por motivo da pandemia, 
prestaram o juramen-
to se comprometendo a 
ficar longe das drogas.

As aulas foram mi-
nistradas pela cabo Lu-
cimeire e soldado Blênio 

para 11 turmas de quatro 
educandários da cidade 
de Almenara: Escola Mu-
nicipal Tinah Ripalta de 
Menezes, Escola Estadu-
al Conde Afonso Celso, 
Colégio Piaget e Colégio 
Comunitário Dr. Fernando 
Magalhães, num total de 
251 alunos. (Informações/
Fotos: Assessoria de co-
municação organizacional 
do 44º BPM, Almenara).

A MGC-418 volta a receber a 
circulação de carretas Tritrem 
de transporte de eucaliptos

O comandante do 1º 
Pelotão da 15ª Cia Polí-
cia Militar Rodoviária, 
tenente Reinaldo Mar-
tins, informa que a popu-
lação já pode perceber a 
circulação de carretas de 
transporte de eucaliptos 
com 03 unidades, na 
modalidade Tritrem, na 
MGC-418, a conhecida 
Estrada do Boi, sentido 
Teófilo Otoni ao Estado 
da Bahia. Os veículos 
podem chegar a apro-
ximadamente 30 metros 
de comprimento.

“Vale destacar que 
não estaremos entrando 
no mérito da presença 
dos caminhões na ro-
dovia. Nosso objetivo é 
orientar todos os moto-
ristas quanto a necessida-
de de adequação à nova 
realidade, para evitarmos 
acidentes graves durante 
as ultrapassagens”, alerta 
o tenente Reinaldo.

O militar relembra 
que as nossas rodovias 
são estreitas, sinuosas, 
com trechos sem acos-

tamentos e poucos ou 
pequenos pontos de ultra-
passagens. Desta forma 
os motoristas devem pla-
nejar as viagens com um 
pouco mais de tempo para 
evitarem a irritação e as 
ultrapassagens forçadas, 
as quais podem causar 
colisões frontais e mortes. 
Durante os deslocamen-
tos devem manter uma 
distância de segurança 
dos caminhões, terem 
paciência nas subidas, 
nos trechos de curvas 
e de faixa contínua que 
proíbem ultrapassagens.

Nos locais devida-
mente sinalizados, auto-
rizando as ultrapassagens, 
o motorista deve analisar 
a extensão do trecho, a 
velocidade da carreta e 

a força do seu veículo, 
para não correr riscos de 
não conseguir realizar a 
manobra em segurança 
e deparar com outro 
veículo em sentido con-
trário próximo a curva.

“A rodovia continua 
segura para o tráfego de 
veículos, desde que as 
normas de trânsito sejam 
obedecidas e os conduto-
res de veículos menores 
entendam a necessidade 
de adequação na forma 
de ultrapassagens aos 
caminhões maiores”, 
alerta o militar. “Polícia 
Militar Rodoviária: Os 
Anjos da Guarda dos Ca-
minhos de Minas”. (Te-
nente Reinaldo Martins, 
comandante do 1º Pelotão 
da 15ª Cia PM Rv).

A Polícia Militar pren-
deu um homem de 38 
anos, na noite de quarta-
-feira (01/09), na cidade 
de Almenara, no Vale do 
Jequitinhonha, suspeito de 
envolvimento no tráfico de 
drogas. Durante operação 
policial de controle e com-
bate aos crimes violentos 
e ao tráfico de drogas ilí-
citas, os militares fizeram 
a abordagem a um homem 
que ao ver a viatura tentou 
fugir, mas foi contido.

Submetido a buscas 
pessoais foram encontra-
dos nas vestes dele, 35 pe-

dras de crack, 60 gramas 
de maconha e R$ 24,00 
em dinheiro. O suspeito e 
os materiais apreendidos 
foram encaminhados para 
a delegacia de Polícia 

Civil para as medidas de 
polícia judiciária. De-
nuncie crimes, ligue 181. 
(Assessoria de comunica-
ção organizacional do 44º 
BPM, Almenara).
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CARLOS 
CHAGAS/MG – Tomada de Preços nº. 03/2021 – 
PROCESSO LICITATÓRIO: 154/2021 - Comunicado. 
O Município de Carlos Chagas/MG comunica a todos 
os interessados que está marcando para as 14h00min 
(quatorze horas) do dia 09/09/2021 para abertura dos 
envelopes de “Proposta” na sala de licitações localizada 
no Palácio deste município. Carlos Chagas/MG, 03 de 
setembro de 2021. Comissão Permanente de Licitação. 
José Amadeu Nanayoski Tavares. Prefeito Municipal.
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CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
012902 - WANDERLAN SOARES RIOS, solteiro, maior, 

agricultor, nascido aos 17/10/1992, no Hospital Santa Rosália, natural 
de Teófi lo Otoni-MG, residente na BR 116, Km 287, Fazenda Cali-
fórnia, Lajinha, Zona Rural, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de SILVIO 
VIEIRA RIOS e ROZANE SOARES RIOS; e VIVIANE OLIVEIRA 
GONÇALVES, solteira, maior, do lar, nascida aos 02/07/1997, na 
Maternidade do Hospital Regional, natural de Varginha-MG, resi-
dente na BR 116, Km 287, Fazenda Califórnia, Lajinha, Zona Rural, 
Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de LUCIANO FERREIRA GONÇALVES 
e NILMAR JOSÉ DE OLIVEIRA GONÇALVES; 

012903 - MARCONI JOSÉ ESTEVES MARTINS, solteiro, 
maior, fi sioterapeuta, nascido aos 16/07/1991, no Hospital Santa 
Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua da Matriz, 
100, Centro, Distrito de Concórdia do Mucuri, Ladainha-MG, fi lho(a) 
de JOSÉ MARIA GOMES MARTINS e MARIA DA CONCEIÇÃO 
ESTEVES MARTINS; e ELIZETE PINTO DE SOUZA, solteira, 
maior, do lar, nascida aos 18/05/1996, em domicilio, natural de 
Ladainha-MG, residente na Rua Sebastião Macedo, 210, Bairro Jo-
aquim Pedrosa, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de AÉCIO FRAGA DE 
SOUZA e ARACÍ PINTO DE SOUZA; 

Teófi lo Otoni-MG 03/09/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 12902 a 12903
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